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Comisión de Transporte y Vialidad 
 

21 de Febrero de 2011 
El día veintiuno de febrero del año en curso, se llevó a cabo  la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Transporte y Vialidad,  estando presentes los Regidores integrantes de la Comisión: 
Arturo Loyola González, Carlos Ibañez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Montalvo 
Domínguez, así mismo se contó con la presencia de los Regidores Matías Eduardo Rivero Marines y 
David Méndez Márquez, tratando los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Instalación de la Comisión. 
Se contó con la presencia de los Regidores Arturo Loyola González, Carlos Ibañez Alcocer, 

Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Montalvo Domínguez, faltando el Regidor José Luis Carmona Ruiz, 
Vocal de la Comisión. 

 
2.- Presentación del Plan de Trabajo. 
El Reg. Arturo Loyola González procedió a dar lectura al Plan de Trabajo, manifestando que 

de manera posterior haría llegar copia del mismo a cada uno de los integrantes para su analisis y 
aportación de temas ó proyectos que deseen trabajar en esta Comisión.  

 
En relación al tema Metas para la Modernización del Transporte.-   El Regidor Arturo 

Loyola González manifestó que se propone crear el Instituto Municipal del Transporte, cuya función 
principal sea el estudio de la problemática en materia de transporte y la búsqueda de soluciones, 
propuesta que ya se le hizo llegar al Presidente Municipal pero hasta la fecha no se tiene respuesta, 
así mismo hace mención de que existen algunos estudios realizados en la Administración anterior por 
parte de la empresa de Patricio Cali Mayor, a quienes se les pago por el asesoramiento y estudio en 
materia de transporte, por lo que solicita a la Dirección Jurídica que en caso de tener alguna 
información se informe al respecto.     

 
Así mismo los Regidores integrantes aportaron algunas inquietudes en temas como: Transporte con 

enfoque de Género, Taxi Pink,  Padrón de Choferes del Transporte Público, Metrobus, Sincronización 
de Semáforos, los cuales se irán desahogando en la Próxima Mesa de Trabajo. 

 
 
 

25 de Febrero de 2011 
El día veinticinco de febrero del año en curso, no se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Transporte y Vialidad, por falta de quórum legal estando presente únicamente el 
Presidente de la Comisión el Regidor Arturo Loyola González, teniendo enlistado los siguientes 
puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Informe de los oficios girados por acuerdos tomados, en reunión del día 21 de 
febrero del año en curso. 
2.- Presentación del Proyecto de Monitoreo Satelital para el Transporte Urbano en la 
Ciudad de Puebla. 
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02 de Marzo de 2011 

El día dos de marzo del año en curso, se llevó a cabo  la Mesa de Trabajo de la Comisión de 
Transporte y Vialidad,  estando presentes los Regidores integrantes de la Comisión: Arturo Loyola 
González, Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Montalvo Domínguez, tratando los siguientes 
puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Informe de los oficios girados por acuerdos tomados, en reunión del día 21 de 
febrero del año en curso. 
De lo anterior solamente se contó con la presencia del Mtro. Cristhian Thomas López Ballinas, 
Jefe del Departamento de Vialidad y Transporte del Municipio de Puebla., quien manifestó 
que sus funciones solamente son de carácter normativo.  
 
2.- Presentación del Proyecto de Monitoreo Satelital para el Transporte Urbano en la 
Ciudad de Puebla. 
Respecto a este Punto el Regidor Arturo Loyola González, procedió a dar la bienvenida a los 
integrantes y representantes de las empresas W RED, TELCEL y la TRINIDAD, quienes 
expusieron el proyecto denominado Monitoreo Satelital para el Transporte Urbano en la 
Ciudad de Puebla. Acordando los Regidores integrantes de la Comisión Tener una reunión 
con el Secretario del Transporte para hacerle de su conocimiento este Proyecto y presentarle 
la propuesta de obligatoriedad de este servicio de Monitoreo en cada unas de las Unidades 
de Transporte Público, con beneficio para el Ciudadano. Aprobándose por Unanimidad de 
Votos. 
 
3.- Asuntos Generales. 
En relación a este Punto el Regidor Carlos Ibañez Alcocer, Secretario de la Comisión; 
solicitó el uso de la palabra para hacer una moción respecto del asunto enlistado en el Punto 
No. 2, manifestando lo siguiente: Ofrece una disculpa por haber llegado tarde a la Sesión y 
comenta que no está de acuerdo en ir a ver al Secretario del Transporte para presentar a un 
proveedor, porque es lo que estamos haciendo, estamos incurriendo en una grave falta, es 
falta de asepsia política, me sorprende Presidente que la Comisión lejos de ver en una 
primera instancia los asuntos urgentes y obvios del Municipio de Puebla, tengamos después 
de tres sesiones como objetivo ir a la SCT a presentar un proveedor más allá de problemas 
que pudiéramos solucionar como una reunión con el Director de Tránsito y Vialidad Municipal 
que eso si apremia, como una reunión con la Dirección de Políticas Públicas , en función del 
Diseño del Plan Municipal de Desarrollo que también apremia y no este tema. 
 
Y aunque ya haya sido votado por supuesto que no estoy de acuerdo y mucho menos 
comparto el tema de que este proyecto el cual carece de un curriculum, que pudiera darnos 
un punto de referencia a mí me queda muy claro que no debemos de ser así y lo digo con 
toda claridad que esta Comisión la cual se preside por usted Presidente y por un servidor 
como Secretario, sea utilizada para otro tipo de fines, nuestro fin único y inequívoco y así lo 
protestamos es estar al servicio de la Ciudadanía, no comparto y  repito seré reiterativo y si el 
Secretario de Transportes viene o vamos a verlo para el único fin de irle a llevar un Proyecto 
sin antes haber sido evaluado con competitividad, con indicadores, con valores de precios y 
costos, ó nos vamos a convertir en una Comisión que sirva a la Ciudadanía ó vamos a ser 
promotores de proveedores, es cuánto. 
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El Regidor Arturo Loyola González, respondió a lo antes manifestado: En primera quiero 
decirte que aquí no se está haciendo nada sucio como lo acabas de manifestar en tus 
palabras, en segunda cuando nosotros planteamos esto se vieron los beneficios y lo 
discutimos más de una hora, y no estamos diciendo que sea un proveedor el que tenga que 
dar este servicio y así yo lo dije, quién lo quiera adoptar y quién lo quiera utilizar que sea la 
empresa que ellos mismos elijan, no estamos proponiendo y aquí están presentes los 
Regidores Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Montalvo Domínguez cuando yo dije que es una 
propuesta de un Proyecto que están presentando en beneficio de los Ciudadanos y al propio 
transporte en lo que respecta a la disminución de accidentes y fui muy claro al decir y lástima 
que no haya estado presente, no estamos promoviendo a nadie ni beneficiando a nadie, 
lástima que llegues tarde porque es la primera vez que te presentas a la Comisión, porque a 
la primera mesa te saliste a la mitad, estamos pendiente de lo que estamos haciendo 
nosotros, no estamos beneficiando absolutamente a nadie. además hay prioridades si tenias 
interés en venir hubieras venido con tiempo. 
 
El Regidor Carlos Ibañez Alcocer, solicitó que todo se asiente en el Acta, manifestando lo 
siguiente: No participo y me retiro de la reunión haciendo manifiesto que a intereses 
particulares, esta Comisión y yo como Secretario de la misma no me voy a prestar, habemos 
aquí personas que hicimos un compromiso y el compromiso es con los ciudadanos, no es con 
un proveedor, no es con un concesionario ni con las personas con quienes tienen trato con 
ello, muchas gracias. 

 
 

11 de Abril de 2011 
El día once de abril del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Transporte y Vialidad, estando presentes los integrantes de la misma Arturo Loyola González, 
Sandra Rubí Montalvo Domínguez y José Luis Carmona Ruíz; tratando los siguientes puntos en su 
Orden del Día: 
 
1.- Informe del Oficio N° CTV/006/2011 dirigido al Dr. Eduardo Vázquez Rossainz, Director del Centro 
de Respuesta Inmediata, de fecha 21 de febrero del año en curso; al respecto ya se recibió respuesta, 
misma que contiene la siguiente información: 

• Denuncias recibidas por transporte público; 
• Atropellados 
• Volcadura; 
• Coaliciones con lesionado por transporte público 
• Coalición con objeto fijo; 
• Volcadura de transporte público. 

La información corresponde al mes de febrero, de los cinco Sectores. 
 
2.- Asuntos Generales: 
A.G. 1 
El Reg. Arturo Loyola González hizo entrega del Proyecto del Seguro del Peatón a los integrantes de 
la Comisión, solicitando que para la próxima reunión realicen las observaciones a dicho proyecto. 
 
A.G. 2 
La Reg. Sandra Rubí Montalvo Domínguez propuso que se realice algún proyecto respecto al caos 
que se genera a la hora de la entrada y salida de las Escuelas, al respecto la Comisión acordó: 
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• Que para la siguiente reunión se le pida al Director de Tránsito Municipal realice operativos en 
diferentes escuelas y que aplique el reglamento. 

 
A.G. 3 
Reg. Arturo Loyola González solicito a los integrantes de la Comisión que para la próxima reunión 
lleven un proyecto enfocado para la prevención del delito para las mujeres en el transporte público. 
 
A.G. 4 
Reg. Arturo Loyola González propone que se retome el tema del GPS para que este contenido como 
una obligación en la reglamentación de la Secretaría de Transporte. 

 
 

16 de Mayo de 2011 
El día dieciséis de mayo del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Transporte y Vialidad, estando presentes los integrantes de la misma Arturo Loyola González, 
Roberto Villarreal Vaylón, Sandra Rubí Montalvo Domínguez y José Luis Carmona Ruíz; tratando los 
siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Lectura de las solicitudes del Consejo de Colonos del Municipio de Puebla A. C., respecto a la 
colocación de semáforos en varios puntos de la Ciudad, al respecto la Comisión acordó: 

• Que el día 17 de mayo se recibirá en la oficina del Presidente de la Comisión las solicitudes 
que hayan llegado a las oficinas de los integrantes de la Comisión de Transporte y Vialidad 
para la colocación de semáforos; Y el día 18 de mayo se enviarán mediante oficio a la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal dichas solicitudes. 
 

2.- Se presenta la solicitud de la Colonia 16 de Septiembre, referente al retiro de vehículos chatarra en 
Vía Pública, al respecto el Reg. Arturo Loyola González informó que esta solicitud fue enviada a la 
Unidad de Protección Civil Municipal. 
 
3.- Se presenta el análisis y propuestas de los integrantes de esta Comisión al asunto general tratado 
en la Mesa de Trabajo Ordinaria, el día 11 de abril del año en curso, respecto al Seguro del Peatón, 
acordando la Comisión: 

• Seguir analizando el tema del Seguro de Peatón toda vez que es un tema complejo. 
 
4.- Asuntos generales: 
A.G.1 
La Reg. Sandra Rubí Montalvo Domínguez realizo una propuesta respecto al tema “El Transporte que 
Queremos… Seguridad y Respeto para todas las Personas”, destacando lo siguiente 
Objetivo: Contar con un transporte público seguro y en el que se respete a Las mujeres, niñas/os y 
personas adultas mayores (70 años o más), con la finalidad de proteger su integridad y lograr su 
derecho de transito, evitando que sean victimas de abusos, violencia y delitos. 
Acordando la Comisión: 

• Analizar el proyecto presentado por la Reg. Sandra Montalvo y adecuarlo al Municipio de 
Puebla. 
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22 de Junio de 2011 
El día veintidós de junio del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Transporte y Vialidad, estando presentes los integrantes de la misma: Arturo Loyola González, 
Carlos Arturo Ibáñez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Rubí Montalvo Domínguez. Tratando 
los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 
1.- Se presentó el Director de Tránsito Municipal Ing. Gilberto Loya Chávez, para dar a conocer la 
situación que guardan los Moto Taxis en el Municipio; al respecto comentó que dicho servicio se 
presta en la Junta Auxiliar de Ignacio Romero Vargas, la Junta Auxiliar de la Resurrección y en la 
Colonia Colosio Tercera Sección de San Ramón. 
Así mismo, solicitó a la Comisión que se realice una propuesta para que trabajen de manera 
coordinada con la Secretaría de Transportes del Gobierno del Estado. 
 
Al concluir esta explicación la Comisión acordó lo siguiente: 

• Conocer cual va hacer el seguimiento de la Secretaría de Seguridad Pública a través de la 
Dirección de Tránsito Municipal respecto al tema de los Moto Taxis; y  

• Que informe la Dirección de Tránsito Municipal a la Comisión de Transporte y Vialidad el 
seguimiento que se le dará a este tema. 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad. 
 
2.- Asuntos Generales. 
A.G.1 
El Reg. Roberto Villarreal Vaylón solicitó la intervención de la Dirección de Tránsito Municipal para 
que retiren los camiones de carga que están ubicados en esquina Juan Villa Rutia, Número 1805 en la 
Colonia Satélite Magisterial. Así mismo solicitó se le de contestación por oficio dicha petición. 
  
A.G.2 
El Reg. Carlos Arturo Ibáñez Alcocer solicitó que se tomen en cuenta por parte de esta Comisión los 
siguientes temas: 

• Apartado de lugares en el primer cuadro del Centro Histórico; 
• Estacionarse en lugares prohibidos fuera de las escuelas; y  
• Apartado de lugares por los Valet Parking. 

Respecto a estos temas la Comisión acordó lo siguiente: 
• Realizar una Mesa de Trabajo para tratar estos temas. 

 
A.G.3 
El Reg. Arturo Loyola González solicitó al Director de Tránsito Municipal que le sean contestados los 
Oficios con número 20, 35, 38 y 49 que han salido de la Comisión que preside. 

 
 

20 de Julio de 2011 
El día veinte de julio del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Transporte y Vialidad, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: Arturo Loyola 
González, Carlos Arturo Ibáñez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón, Sandra Rubí Montalvo Domínguez 
y José Luis Carmona Ruiz, así como los Regidores Xóchitl Maura Barranco Cortés y Julio César 
Sánchez Juárez; tratando el siguiente punto en su Orden del Día: 
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1.- Presentación del Proyecto de Metro-Bus en nuestra Ciudad a cargo del Lic. Bernardo Huerta 
Couttolenc, Secretario de Transporte del Gobierno del Estado, mismo que expuso lo siguiente:  
 
Criterio de evaluación que se realizó para los corredores viales: 

• Número de población beneficiada; 
• La demanda atendida; 
• El número de vehículos actualmente circulando; 
• La longitud del recorrido de la flota; 
• El mayor índice de pasajeros por kilómetro; 
• La longitud; 
• La dimensión con proyectos municipales; 
• El aprovechamiento de la infraestructura existente; 
• El muro de afectaciones para la construcción de la obra civil; 
• El ahorro en el tiempo de recorrido; 
• El ahorro en costos por transferencia de los usuarios; y 
• El número de afluencia de contaminantes por aforo vehicular. 

 
En base a lo anterior se determinaron los 4 corredores viales: 

1. Corredor Chachapa-Tlaxcalancingo; 
2. Corredor 11 Norte-Sur; 
3. Corredor 16 de Septiembre, Boulevard 5 de Mayo y Boulevard Norte (mismo que puede sufrir 

modificaciones dirigiéndose al Boulevard Valsequillo) 
4. Corredor 14 Oriente-Poniente-10 Oriente y Boulevard Hermanos Serdán. 

 
La determinación de cuál de los 4 Corredores señalados empezaría a funcionar, fue en base a 
aspectos económico-sociales, en la demanda, la oferta, aspectos operacionales, la disponibilidad de 
infraestructura y el impacto ambiental que pudiera tener el corredor, decidiendose empezar con el 
Corredor Chachapa-Tlaxcalancingo. 
 
El Corredor Chachapa-Tlaxcalancingo beneficiará a los Municipios de San Andrés Cholula, San Pedro 
Cholula, Amozoc Cuatlancingo, Coronango y Puebla. 
 

• La concesión para la realizar de dicha obra se le otorgó a FERROSUR; 
• Beneficiará a cuatrocientos mil habitantes; 
• Abarcará 18 kilómetros de longitud; 
• 107, 000 viajes al día; y 
• Serán 45 autobuses (5 más de reserva). 

 
La Reg. Sandra Rubí Montalvo Domínguez entregó al Secretario de Transporte los siguientes 
Proyectos: 

1. Separación de vagones para hombres y mujeres; 
2. Separación en “horas pico” de vagones tanto para hombres, como para mujeres y niños; y 
3. Rescate de los “Taxis Pink”; 
4. Crear una campaña en los microbuses acerca del respeto que debe haber entre hombres y 

mujeres. 
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Cabe mencionar que el Secretario de Transporte del Gobierno del Estado comentó que está 
teniendo pláticas con el Presidente Municipal para tener una mejor coordinación en cuanto a las obras 
y vialidades que se ejecutarán en el Municipio de Puebla. 

 
 

30 de Agosto de 2011 
El día treinta de agosto del año en curso, se llevó a  cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Transporte y Vialidad, se contó con la presencia de los Regidores integrantes de la misma: 
Arturo Loyola González, Sandra Rubí Montalvo Domínguez, Roberto Villarreal Vaylón y José 
Luis Carmona Ruíz; sin la asistencia del Regidor Carlos Arturo Ibañez Alcocer. 
 
Se tenía enlistado en su Orden del Día el siguiente punto: 
  
1.- Revisión de Asuntos pendientes: 
a) Campaña de sensibilización en el transporte público 
b) Apartado de lugares en la vía pública 
c) Situación de los “franeleros”. 
 
El Regidor Arturo Loyola, Presidente de la Comisión, comentó que para tratar los asuntos antes 
mencionados, se giró invitación al Mtro. Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, así como también fue convocado el Ing. Gilberto Loya Chávez, Director de 
Tránsito, sin embargo, por actividades propias de su cargo, no se pudieron presentar en la Comisión, 
por lo que propuso a los Regidores presentes, declarar permanente la Mesa de Trabajo para volver a 
convocar a los funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y tratar los 
asuntos que quedaron pendientes. Esta propuesta fue aprobada por Unanimidad de votos. 
 
La Comisión acordó sesionar el día de mañana 31 de agosto del presente a las 10:00 hrs. 

 
 

31 de Agosto de 2011 
El día treinta y uno de agosto del año en curso, se reanudó la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Transporte y Vialidad, declarada permanente el pasado 30 de agosto del año en 
curso, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: Arturo Loyola González, Carlos 
Ibañez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Rubí Montalvo Domínguez; con la ausencia 
del Regidor José Luis Carmona Ruíz.  

 
Así mismo se contó con la presencia del Ing. Gilberto Loya Chávez, Encargado de Despacho 

de la Dirección de Tránsito Municipal de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.  
  
Se trató el siguiente punto en su Orden del Día: 

 
4.- Revisión de asuntos pendientes: 
 a) Campaña de sensibilización en el transporte público. 
 b) Apartado de lugares en la vía pública. 
 c) Situación de los franeleros. 
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En relación a este punto los Regidores integrantes de la Comisión solicitaron al Ing. Gilberto 

Loya Chávez, Encargado de Despacho de la Dirección de Tránsito Municipal de la Secretaría de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal, un informe por escrito respecto de todas y cada una de las 
solicitudes que se le han enviado por escrito, con la finalidad de conocer a cuales se ha dado 
cumplimiento y de las que no se ha dado cumplimiento señale el motivo. 

  
 

02 de Septiembre de 2011 
El día dos de septiembre del año en curso, continuó la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Transporte y Vialidad, declarada permanente el 30 de agosto del año en curso, estando presentes 
los Regidores integrantes de las misma: Arturo Loyola González, Carlos Arturo Ibañez Alcocer y 
Roberto Villarreal Vaylón; sin la presencia de los Regidores Sandra Rubí Montalvo Domínguez y 
José Luis Carmona Ruíz. 
 

Así mismo, se contó con la presencia del Ing. Gilberto Loya Chávez Director de Tránsito 
Municipal. 

 
Se trató el siguiente punto de su Orden del Día: 

1. Revisión de asuntos pendientes: 
a) Campaña de sensibilización en el transporte público 
b) Apartado de lugares en la vía pública. 
c) Situación de los franeleros. 

 
El Ing. Gilberto Loya comentó que hará llegar a los integrantes de la Comisión la información 

respecto a las Colonias que presentan problemas de cierres de circulación, además comentó que 
aunque tienen la facultad de abrir el arrollo vehicular, no pueden aplicar sanciones, por lo que solicitó 
que se programe una Mesa de Trabajo con la Secretaría de Gobernación y la Secretaría de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas para buscar una solución a esta problemática; retomando los Regidores esta 
propuesta. 

Sobre el problema de apartado de lugares en la vía pública, comentó que la Dirección de 
Tránsito aplicará el Reglamento al respecto.  

 
La Comisión acordó lo siguiente: 

 
• Revisión del COREMUN para buscar una alternativa para los problemas planteados; 
• Declarar la Mesa de Trabajo Permanente. 
 

Los anteriores acuerdos fueron aprobados por Unanimidad. 
 
 

 
12 de Septiembre de 2011 

El día doce de septiembre del año en curso, continuó la Mesa de Trabajo de la Comisión de 
Transporte y Vialidad, declarada permanente el día treinta de agosto se contó con la presencia de 
los Regidores integrantes de la misma: Arturo Loyola González, Roberto Villarreal Vaylón y José 
Luis Carmona Ruíz; sin la asistencia de los Regidores Carlos Arturo Ibañez Alcocer y Sandra Rubí 
Montalvo Domínguez misma que aviso al Presidente a través de su asistente que no iba a poder 
asistir a la misma. 
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Así mismo se contó con la presencia del Ing. Gilberto Loya Chávez, Director de Tránsito 

Municipal; Ing. José Luis Hernández García, Jefe del Departamento de Ordenamiento Territorial de la 
Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. 
 
 
Se tenía enlistado en su Orden del Día el siguiente punto: 
  
1.- Revisión de Asuntos pendientes: 
1) Informe respecto a las vialidades que ocupa el tianguis los lavaderos; 
2) Informe de las 82 peticiones de semaforización; 
3) Informe de cierre de calles en colonias, fraccionamientos, unidades habitacionales por 

la colocación de muros y rejas; 
4) Convocatoria para el Programa de Sensibilización; 
5) Programa para apartado de lugares en la vía pública y las posibles reformas a las 

sanciones contenidas en el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla; 
6) Propuesta para tratar en una reunión posterior el tema relacionado con la 

homologación de los Reglamentos de los Municipios Conurbados; 
 
El Reg. Arturo Loyola González, Presidente de la Comisión de Transporte y Vialidad señaló que los 
temas antes citados aún se encuentran pendientes y se tratarán en una siguiente reunión. 
 
El Reg. José Luis Carmona Ruiz comentó que en la Calzada Zavaleta a la altura del Fraccionamiento 
Estrellas del Sur hay un camellón con dos entradas las cuales provocan caos vial y se convierte en 
un peligro. 
Al respecto el Director de Tránsito Municipal comentó que esa zona la esta patrullando policía del 
Estado; sin embargo se comprometió a realizar el impacto vial de esa vialidad. 
 
Posteriormente el Regidor Arturo Loyola propuso girar oficio a la Secretaría de Desarrollo Urbano y 
Obras Públicas recomendándole que se tomen las medidas necesarias respecto al trámite de 
solicitudes de muros y rejas. 
 
Posteriormente la Comisión acordó lo siguiente: 

• Seguir declarando la Mesa de Trabajo Permanente. 
 

21 de Septiembre de 2011 
El día veintiuno de septiembre del año en curso, continuó la Mesa de Trabajo de la Comisión 

de Transporte y Vialidad, declarada permanente el día treinta de agosto se contó con la presencia 
de los Regidores integrantes de la misma: Arturo Loyola González, Carlos Arturo Ibañez Alcocer, 
Roberto Villarreal Vaylón, Sandra Rubí Montalvo Domínguez  y José Luis Carmona Ruíz 
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Así mismo se contó con la presencia del Ing. Gilberto Loya Chávez, Director de Tránsito 
Municipal; Ing. José Luis Hernández García, Jefe del Departamento de Ordenamiento Territorial de la 
Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. 
 
 Se tenía enlistado en su Orden del Día el siguiente punto: 
  
1.- Revisión de Asuntos pendientes: 
1) Tema: Franeleros respecto al apartado de lugares. Al respecto la Comisión acordó lo 

siguiente: 
• Que el día viernes 23 de septiembre el Director de Tránsito Municipal enviará al Presidente 

de la Comisión de Transporte y Vialidad la propuesta de Reforma al Capítulo 10 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla y posteriormente el Presidente enviara la 
propuesta a los Regidores miembros de la Comisión, los cuales tendrán hasta el día martes 
27 de septiembre para mandar sus observaciones para reunirse el día jueves 29 de 
septiembre. 

2) Tema: Vialidades que ocupa el Tianguis Los Lavaderos. Al respecto la Comisión acordó lo 
siguiente: 

• Que el día martes 27 de septiembre les enviarán un Informe de dicha vialidad por parte de la 
Dirección de Tránsito Municipal. 

3) Tema: Convocatoria para el Concurso para desarrollar la Campaña “El Transporte que 
Queremos… seguridad y respeto para todas las mujeres”.  

 
 El propósito del Concurso es desarrollar, a partir de las propuestas y la creatividad de la 
sociedad, una campaña de sensibilización para que la población del Municipio adopte, en el 
transporte público, una cultura de respeto hacia las mujeres con la finalidad de proteger su integridad 
y garantizando sus derechos de tránsito y a una vida libre de violencia. 
 
 El objetivo es fomentar la participación de la población joven y de la sociedad en general en la 
adopción de una cultura del respeto y erradicación de la violencia de género en el transporte público 
para prevenir agresiones sexuales y otros delitos que afectan de manera particular a las mujeres. 
 

 Las modalidades de  participación: cortometraje, spot de radio y cartel publicitario. 
  
  El día de la premiación será el 25 de noviembre del año en curso. 
 
  Al respecto la Comisión acordó lo siguiente: 

• Aprobar por Unanimidad la Convocatoria antes citada y solicitar a ésta Secretaría se realice 
el dictamen correspondiente. 

 
4) Tema: Cierre de calles en colonias, fraccionamientos, unidades habitacionales por la 

colocación de muros y rejas. Al respecto el Ing. José Luis Hernández García, Jefe del 
Departamento de Ordenamiento Territorial de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas comentó lo siguiente: 

• Que tienen disponibles para la reunión los planos de la zona en donde hay más casos de 
instalación de rejas, señalando que el plano es de la administración anterior; y 

• Asimismo tienen el listado de 55 solicitudes para instalar rejas en lo que va de esta 
Administración. 
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 Posteriormente el Reg. Arturo Loyola González informó a los integrantes de la Comisión  que 
envío Oficio N° CTV/077/2011 al Arq. José Felipe Velásquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo 
Urbano en el que le solicita un informe sobre los cierres de calles, privadas, retornos, cerradas, 
colocación de rejas, postes, bardas, portones, plumas, casetas de vigilancia y topes en las Colonias 
La Calera, El Mirador, Lomas del Mármol y demás puntos de la ciudad, también solicitó que conforme 
a lo establecido en el Código Reglamentario para el Municipio de Puebla proceda a realizar la 
clausura o demolición en su caso. 
 
 La Reg. Sandra Rubí Montalvo Domínguez y el Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer se 
inconformaron respecto a ese Oficio. 
 
 Acto seguido la Comisión acordó lo siguiente: 

• Solicitar a ésta Secretaria el audio de la Mesa de Trabajo de la Comisión de Transporte y 
Vialidad de fecha 12 de septiembre del año en curso, así como el Acta Circunstanciada, este 
acuerdo fue aprobado por Unanimidad. 

 
 

 
27 de Octubre de 2011 

El día veintisiete de octubre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 
Comisión de Transporte y Vialidad, estando presentes los Regidores integrantes de la misma: 
Arturo Loyola González, Sandra Rubí Montalvo Domínguez  y José Luis Carmona Ruíz, sin la 
asistencia de los Regidores Roberto Villarreal Vaylón y Carlos Arturo Ibáñez Alcocer, mismo que le 
informó al Presidente de la Comisión que por motivos personales no  podía asistir. 

 
Así mismo, se contó con la presencia del Ing. José Luis Hernández García, Jefe del 

Departamento de Ordenamiento Territorial, adscrito a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas. 
 
 Se trataron los siguientes puntos en su Orden del Día: 

 
1.- Revisión de Asuntos pendientes: 

a) Campaña de sensibilización en el transporte público, al respecto se informó 
que el día 27 de octubre del año en curso, se público en los periódicos El Sol de 
Puebla y Síntesis, la Convocatoria para el concurso denominado “El Transporte 
que Queremos… Seguridad y Respeto para todas las Mujeres”. 
 
El Reg. Arturo Loyola González comentó que para darle difusión a la 
Convocatoria, se envío a las Universidades y Regidores.  
 
Asimismo propuso que el Periodista C. Fernando Canales forme parte del jurado 
dictaminador, dicha propuesta se aprobó por Unanimidad de votos. 

   
b) Apartado de lugares en la vía pública; 
c) Situación de los franeleros; 
d) Avance en las vías de estacionamiento para autobuses de turismo en el 

Centro Histórico; 
En relación a los incisos b), c) y d), la Comisión acordó: Invitar al Secretario de 
Gobernación Municipal y al Director de Tránsito Municipal, para que informen 
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respecto a los temas mencionados en dichos incisos el citado acuerdo se aprobó 
por Unanimidad de Votos. 
 

e) Revisión del Capítulo 10 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla; al respecto la Comisión acordó: Informarse si la Secretaría del 
Ayuntamiento cuenta con alguna propuesta relacionada con el Capítulo 10 y de 
ser así solicitar sea enviada a los miembros de la Comisión, el acuerdo se aprobó 
por Unanimidad de Votos. 

 
 
2.- Propuesta de Punto de Acuerdo sobre la necesidad de nuevos estacionamientos, al 
respecto el Reg. Arturo Loyola González, informó a los integrantes de la Comisión que el día 3 
de noviembre del año en curso, se convocará a Mesa de Trabajo de Comisiones Unidas de 
Transporte y Vialidad; Gobernación y Justicia; Seguridad Pública; y Desarrollo Urbano y 
Obras Públicas para analizar dicho el tema. 
 
 
 

03 de Noviembre de 2011 
El día tres de noviembre del año en curso, se cancelo la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Transporte y Vialidad, por falta de Quórum Legal, estando presentes los Regidores integrantes de la 
misma: Arturo Loyola González y José Luis Carmona Ruíz, con la ausencia de los Regidores 
Carlos Ibáñez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón y Sandra Rubí Montalvo Domínguez. 

 
Así mismo se contó con la presencia del Ing. Pablo Montiel Solana, Secretario de 

Gobernación Municipal y el Ing. Gilberto Loya Chávez, Encargado de Despacho de la Dirección de 
Tránsito Municipal de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.  

  
Se tenía enlistado el siguiente punto en su Orden del Día: 

 
1.- Revisión de asuntos pendientes: 
 a) Apartado de lugares en la vía pública. 
 b) Situación de los franeleros. 

 c) Avance en las bahías de estacionamiento para autobuses de turismo en el 
Centro Histórico. 
d) Revisión del Capítulo 10 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla. 
 

2.-Asuntos Generales 
 

 
 

29 de Noviembre de 2011 
El día veintinueve de noviembre del año en curso, no se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la 

Comisión de Transporte y Vialidad, por falta de Quórum Legal, estuvieron presentes los Regidores 
integrantes de la misma: Sandra Rubí Montalvo Domínguez y José Luis Carmona Ruíz, sin la 
asistencia de los Regidores Arturo Loyola González, Roberto Villarreal Vaylón y Carlos Arturo Ibáñez 
Alcocer. 
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 Los puntos que se iban a tratar el su Orden del Día son: 

 
1.- Revisión de Asuntos pendientes: 

a) Campaña de sensibilización “El Transporte que Queremos…”. 
b) Apartado de lugares en la vía pública. 
c) Situación de los franeleros. 
d) Avance en las vías de estacionamiento para autobuses de turismo en el 

Centro Histórico. 
e) Revisión de Capítulo 10 del Código Municipal Reglamentario. 

 
 
 

01 de Diciembre de 2011 
El día uno de diciembre del año en curso, se llevó a cabo en segunda convocatoria la Mesa 

de Trabajo de la Comisión de Transporte y Vialidad, estando presentes los Regidores integrantes 
de la misma: Arturo Loyola González y Sandra Rubí Montalvo Domínguez; con la ausencia de los 
Regidores Carlos Ibáñez Alcocer, Roberto Villarreal Vaylón y José Luis Carmona Ruíz.  
 

Se enlistaron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Revisión de Asuntos pendientes: 
f) Campaña de sensibilización “El Transporte que Queremos…”. 
g) Apartado de lugares en la vía pública. 
h) Situación de los franeleros. 
i) Avance en las vías de estacionamiento para autobuses de turismo en el Centro 

Histórico. 
j) Revisión de Capítulo 10 del Código Municipal Reglamentario. 

 
Al respecto la Comisión aprobó el orden del día,  por Unanimidad de Votos. 

 
Posteriormente la Comisión acordó: 
• Declarar la Mesa de Trabajo Permanente, para continuar el día martes seis de diciembre 

a las 9:30 hrs.  
 
 
 

06 de Diciembre de 2011 
El día seis de diciembre del año en curso, continuó la Mesa de Trabajo de la Comisión de 

Transporte y Vialidad, declarada permanente el día uno de diciembre de 2011, estando presentes 
los Regidores integrantes de la misma: Arturo Loyola González, Sandra Rubí Montalvo 
Domínguez y José Luis Carmona Ruíz; con la ausencia de los Regidores Carlos Ibáñez Alcocer, 
Roberto Villarreal Vaylón.  
 

Se enlistaron los siguientes puntos en su Orden del Día: 
 

1.- Revisión de Asuntos pendientes: 
k) Campaña de sensibilización “El Transporte que Queremos…”. 
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Respecto a éste tema el Reg. Arturo Loyola González informó a los integrantes de la 
Comisión que solo se recibió una propuesta, fuera de tiempo; posteriormente acordaron: 
declarar desierta la convocatoria. Este acuerdo lo harán valer cuando se constituyan como 
Jurado Calificador. 
 
l) Apartado de lugares en la vía pública, al respecto el Lic. Juan Francisco Dávila Mora, 
Secretario Técnico de la Oficina del Secretario de Gobernación Municipal informó que se está 
trabajando de manera coordinada con personal de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, así como con las Cámaras, con quienes se han tenido reuniones de 
trabajo acordando lo siguiente: 

• Solo se permitirá el ascenso y descenso en algunos lugares; y 
• Se retiraron banderolas en la 11 Norte-Sur y 20 Poniente;  

 
Posteriormente la Comisión acordó: 

• Que Dirección de Vialidad rinda un informe de los resultados que obtuvieron respecto 
al apartado de lugares; y 

• Declarar la Mesa de Trabajo permanente, para continuar el día jueves 15 de 
diciembre a las 9:30 hrs.  

 
m) Situación de los franeleros. (quedó pendiente el tema) 
 
n) Avance en las vías de estacionamiento para autobuses de turismo en el Centro 

Histórico, al respecto se informó que solo se permite el ascenso y descenso de los 
autobuses turísticos, por 15 minutos. 

 
o) Revisión de Capítulo 10 del Código Municipal Reglamentario, (quedó pendiente el 

tema) 
 
 


